
COMITE CITOYEN
Compte rendu du 24/04/2021

(visioconférence / 9h30 - 10h30)

 

 ORDRE DU JOUR

1 – Brice Gruet : Retour sur la fiche projet « Valorisation des Venelles »
2 – Brice Gruet / Hervé Jochmans : Retour sur la fiche projet « Tiers lieu commun »
3 – Perspectives pour la fiche projet « Vigilance Sécurité »

 LES PRESENTS A LA REUNION

Elus Gruet Brice ; Jochmans Hervé ; Théot Olivier

Membres du CC Depireux Jean-Paul ; Haltruye Jacques ; Hérault Yoana ; Lusson Olivier ; Rigou Gérard ; 
Rougon Gilles ; Roux Sabine ;  Ségura Sabine ; Villain Jean-Louis

Rédacteur LUSSON Olivier

 1 – RETOUR SUR LA FICHE PROJET « VALORISATION DES VENELLES »

Le projet est validé par les élus qui y voient un véritable levier de valorisation de Veneux.
BG signale d'ailleurs que différents résidents l'on contacté spontanément sur ce sujet en proposant d'agir 
également dans ce sens.
La commune voit donc dans ce projet une opportunité pour :

 Répertorier les Venelles de façon exhaustive ;
 Les remettre en état (en tout ou partie selon cahier des charges à définir) ;

 Éventuellement, leur donner un statut officiel (classement...) ;
 Au delà de leur fonction de liaisons douces, les valoriser via des actions locales, voire départementales ou 

régionales (Chasse aux trésors, Journée du patrimoine, DRAC, FFR …) ;

 Conduire à une appropriation collective de cet héritage communal.
Les élus, correspondants pour ce projet, seront B. Gruet et H. Jochmans, ce dernier se chargeant en particulier 
d'un état des lieux des sources disponibles au niveau de Veneux. 
L'objectif pour mi-juin est de disposer des archives locales, de préciser la stratégie globale souhaitée par la 
commune ainsi que les partenaires extérieurs à intégrer au projet, de regrouper toutes les forces vives désireuses 
d'y participer, et de commencer si possible l'analyse détaillée des Venelles sur le terrain.
Le groupe projet va donc continuer son activité de terrain en lien désormais avec ses 2 correspondants.
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 2 – RETOUR SUR LA FICHE PROJET « TIERS LIEU COMMUN »

Le projet est également validé par les élus. BG souligne l'intérêt des réflexions apportées dans le dossier et 
constate que Veneux est la plus avancée dans ces réflexions au niveau des communes déléguées.
Différentes questions restent néanmoins à approfondir :

 Affichage : « Tiers lieu commun » ou « Maison de quartier » ?
 Localisation : Un lieu commun unique sur MLO ou un lieu par commune déléguée ?

 Services : Quels sont les besoins précis à couvrir ?
 Infrastructure : Existe t'il des locaux (publics, voire privés) disponibles dès à présent ?

 Budget : Quel coût / Quels financements ?
Le groupe projet propose d'engager un « maquettage » sur Veneux et de préparer un questionnaire de besoins 
destiné aux habitants des 5 communes déléguées pour étudier un déploiement global au niveau de MLO.

 3 – PERSPECTIVE SUR LA FICHE PROJET « VIGILANCE SECURITE »

La sécurité est bien une thématique majeure au niveau de la commune nouvelle.
BG signale que ce sujet est incontournable mais devra être traité globalement sur MLO. 
Il y aura donc création, à l'initiative des élus (pilote JP Fontugne), d'un groupe projet transverse sur MLO. Nos 
participants et éléments y seront intégrés.

Prochaine réunion du Comité citoyen : date non précisée ; objectif mi-juin
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